

D. Javier García Cebrián, como Instructor designado por el Ayuntamiento de Abengibre, ha estimado que se dan las circunstancias y méritos que fundamentan el nombramiento de Salvador Martínez Pérez, nacido en Abengibre el 25-12-1961, en la calle Calvario, nº 29, como Hijo Predilecto de nuestra localidad.

A saber:

- Fue Premio Extraordinario de Licenciatura en 1985 y Premio Extraordinario de Doctorado en 1987 por la Universidad de Murcia, posdoctorándose en el Hospital de La Salpêtrière de París y en el Nina Ireland Neurogenetics Lab de San Francisco.
- Es Catedrático de Anatomía y Embriología Humana de la Universidad Miguel Hernández de Elche, Director del Laboratorio de Embriología Experimental del Instituto de Neurociencias de Alicante (CSIC-UMH), y profesor del Programa de Doctorado del Instituto Pasteur desde 2005.
- Es Experto evaluador de proyectos de investigación del Área Biología Fundamental y Fisiología del Ministerio de Economía y Competitividad. Y, en Francia, es miembro extranjero del Comité de la Agencia Nacional de Investigación, y Evaluador científico en el Instituto de Neurobiología Alfred Fessard del Centro Nacional para la Investigación Científica de París.
- Es miembro de la European DANA Alliance for the Brain, de los comités científicos de la European Leucodystrophy Association y de varias revistas especializadas de biología del desarrollo y neurociencia.
- Es patrono de Fundown (Murcia) y Down Jerez y miembro del Comité Científico de Down España.
- En diciembre de 2022, la Real Academia de Medicina y Ciencia Afines de la Comunidad Valenciana (RAMCV) le nombró Académico de Número.
- Durante más de seis años, estuvo realizando en Abengibre un Congreso de Neurología del Instituto de Neurociencias de Alicante (CSICUMH), al que llamó «NeuroAbengibre», donde importantísimos profesionales e investigadores internacionales de distintos campos, ponían en común sus trabajos, estudios y descubrimientos en el campo de la genética del desarrollo y la neurología. Y donde aprovechaba para ensalzar las bondades de la gastronomía típica abengibreña, y los productos locales, y presumiendo de su pueblo haciendo rutas turísticas por la población y sus alrededores.

Salvador es un ejemplo de superación personal. Y lo más importante es que, a pesar de ser una persona muy importante y de gran éxito en su ámbito laboral, nunca ha dejado de manifestar el amor por su pueblo y sus tradiciones, y de venir en cada ocasión que su trabajo le permite, para pasar aquí unos días entre nosotros. El amor y cariño a Abengibre, a sus orígenes, se pone de manifiesto al nombrarlo en todas y cada una de las entrevistas que se le realizan.

Es, por tanto, esta suma de méritos y reconocimientos, el motivo por el que se le ha propuesto al pleno del Ayuntamiento de Abengibre, el nombramiento de Hijo Predilecto.

Abengibre, 27 de julio de 2023